



UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE SANTO DOMINGO
FACULTAD DE HUMANIDADES
ESCUELA DE HISTORIA Y ANTROPOLOGÍA
"AÑO DEL AFIANZAMIENTO ACADÉMICO"

No. HIS-121/18
10 de mayo de 2018.

A QUIEN PUEDA INTERESAR

La suscrita, Luisa Navarro, directora de la Escuela de Historia y antropología de la Universidad Autónoma de Santo Domingo, por medio del presente acto **DECLARO** que desde la apertura del Museo Memorial de la Resistencia Dominicana (MMRD) he sido colaboradora regular del mismo. Entre las actividades que hemos realizado en conjunto están las Tertulias de la Resistencia, que es una actividad de carácter histórico en la que se exponen y discuten temas de la historia de la resistencia. En las Tertulias de la Resistencia participan actividades tanto de término del bachillerato como estudiantes universitarios.

También he colaborado con las investigaciones que realiza el MMRD sobre hechos históricos del periodo 1916-1978, que regularmente son publicadas, ofreciendo una nueva fuente a los investigadores de estos temas y desde la UASD damos apoyo en el consejo editorial de la Revista Memoria.

El MMRD es un espacio de apoyo a la docencia en Historia Social Dominicana. Cada semestre los profesores asignan trabajos que nuestros estudiantes deben realizar con visitas al museo y algunos de los estudiantes de la carrera de Historia sirven como guías voluntarios en el museo. El MMRD ha mantenido su servicio como museo y cada día aumenta su oferta de actividades didácticas a la sociedad. Esto demuestra un trabajo continuo y una buena gestión por parte de sus directivos.

Atentamente,


Dra. Luisa Navarro
Directora

